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清原南小 髙木信之助先生 

＊髙木信之助先生の感想＊ 

 初めての中学校への乗り入れ授業でしたが，まず学校全体が落ち着いた雰囲気で，生徒達が意欲的に学

習に取り組んでいる姿が印象に残りました。清原南小学校の卒業生のがんばっている姿も見ることができ

たので安心しました。何人かの生徒と話をする機会がありましたが，どの子も目をきらきらと輝かせなが

ら中学校の生活について話してくれました。「中１ギャップ」という言葉を聞きますが，この清原中学校に

はそんな言葉は存在しないのではないかと感じました。これからも，この素晴らしい環境のもとで自分の

力を発揮してさらに活躍してくれることを期待しています。 

＊生徒から＊ 
・先生にお会いできることを楽しみにしていました。久しぶりに話すことができたので，うれしかったで

す。また来ていただく機会があれば，今度は，得意な授業でのがんばりを見て欲しいです。 
・小学校の時のことを思い出しました。中学校に入学するのがとても不安だったけれど，今はすっかり慣

れて，部活も勉強も頑張ることができています。先生に安心してもらえてよかったです。 
・髙木先生の授業をまた受けたいと思いました。中学校に教えに来て欲しいです。 

７月６日(水)，清原南小学校の髙木 信之助先生に清原中にご来校いただきまし

た。授業中の生徒の活躍する様子を観察していただいたり，休み時間にお話をしてい

ただいたりしました。生徒も懐かしくうれしい時間を過ごすことができました。 

中学校生活にも慣れ， 
自分らしく頑張っています。 



 


